

# 20 Jahre RISC

HAGENBERG/LINZ. Das 1987 gegründete Forschungsinstitut RISC (Research Institute for Symbolic Computation) der Johannes Kepler Universität in Linz, seit 1989 im Schloss Hagenberg untergebracht, feierte sein 20-jähriges Bestehen.

## Internationale Bedeutung

Derzeit arbeiten 90 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen im Institut für symbolisches Rechnen, einem Fachgebiet an der Schnittstelle von Mathematik und Informatik. In interdisziplinärer und weltweiter Zusammenarbeit wird an der mathematischen Grundlagenforschung und Softwareentwicklung für den Industriebereich gearbeitet.

Das Institut, das maßgeblich an der Entwicklung des Softwareparks Hagenberg beteiligt war, bietet ein international aner-

kanntes Doktoratstudium und hat weitere Ausbildungsmöglichkeiten, wie die Fachhochschule und das Oberstufen-Realgymnasium für Kommunikation in Hagenberg initiiert.

Zum Jubiläum wurde vergangenen Donnerstag ein „Fest für Hagenberg“ veranstaltet, bei dem die Hagenberger Volksschüler Uni-Luft schnuppern konnten.



Kinderuni mit Prof. Franz Winkler und den Hagenberger Volksschülern